

au bénéfice de l'Église et de la patrie canadiennes, leurs lumières et leurs dévouements.

A N.-Dame de la Garde

Mgr l'Auxiliaire a donné la confirmation, dimanche dernier, à Notre-Dame de la Garde. Il y eut, à cette occasion, une très belle fête paroissiale. Dans l'église restaurée et très gracieuse en son blanc décor, une messe solennelle fut célébrée à 8 heures, puis Mgr Roy confirma une cinquantaine d'enfants et fit le sermon. Sa Grandeur ne manqua point de féliciter le curé et les paroissiens, dont le zèle et la générosité ont accompli une si belle œuvre en redonnant à leur église vieillie sa splendeur première.

A la Basilique

La fête du Rosaire a été célébrée avec pompe et piété à la Basilique de Québec. Mgr Marois, V. G., officia à la messe et aux vêpres. Le matin, M. l'abbé Nadeau, donna sur la fête du jour un remarquable sermon. Le soir il y eut procession avec la statue de la Vierge, pendant laquelle on exécuta à l'orgue de pieux chants.

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

ROME

Feu le Cardinal Vivès y Tuto.— Le dimanche, 7 septembre dernier, est mort, à Monteporzio, Son Éminence le Cardinal Vivès y Tuto.

Avec lui disparaît une des plus belles figures du Sacré-Collège.

Né à St-Andrea di Llevaneras (diocèse de Barcelone) en 1854, il fit ses études au collège des Piaristes, à Mata. En 1869, il fut envoyé au Guatemala, dans l'Amérique Centrale ; c'est là qu'il prit l'habit de capucin et fit sa profession religieuse. En 1872, obligé par une révolution, d'interrompre ses études de philosophie et de théologie, il se réfugia aux États-Unis puis il s'embarqua pour la France, où il fut accueilli par ses frères de Toulouse. Peu de temps après on l'envoya dans l'Équateur, mais le mauvais état de sa santé l'obligea à revenir en Europe. C'est alors qu'il fut mis à la tête de l'École Séraphique de Perpignan. La persécution religieuse de 1880 le força bientôt à se retirer en Espagne où lui furent confiées les hautes charges de son Ordre. En 1885, il fut envoyé à Rome pour négocier l'union des Capucins espagnols avec l'ordre de S. François. Cette union fut acceptée au chapitre général de 1886. Nommé Procureur Général de son Ordre, il se fixa à Rome. Léon XIII l'attacha comme consultant aux Congrégations de la Propagande, du S. Office, du Concile et des Affaires Extraordinaires. Il fut nommé examinateur du